



Städtisches Klinikum, Postfach 6280, 76042 Karlsruhe
Stabsstelle Unternehmenskommunikation

Stabsstelle Unternehmenskommunikation

Referent

Oliver Stilz
Tel. 0721 974-1137
oliver.stilz@klinikum-karlsruhe.de
oeffentlichkeitsarbeit@klinikum-karlsruhe.de

Internet: www.klinikum-karlsruhe.de

Ihre Nachricht

Unsere Nachricht
UK/OS

Datum
15.08.2023

Presseeinladung

Regenbogenfahrt soll krebskranken Kindern Mut machen

Bereits zum 31. Mal sind die Regenbogenfahrerinnen und -fahrer auf großer Mut-Mach-Tour der Deutschen Kinderkrebsstiftung. Die rund 50 Teilnehmenden, die in ihrer Kindheit selbst von Krebs betroffen waren und diesen besiegen konnten, werden auf ihrer Fahrt von Freiburg bis nach Mainz auch das Klinikum Karlsruhe besuchen.

Diese Mut-Mach-Tour führt sie über insgesamt 550 Kilometer quer durch Baden-Württemberg bis nach Mainz. Am Donnerstag machte die Gruppe Halt im Städtischen Klinikum Karlsruhe, um auch den Kindern und Jugendlichen der onkologischen Kinderstation S24 zu zeigen, dass eine Krebserkrankung im Kindes- und Jugendalter überwindbar ist.

Damit Sie sich selbst über die Regenbogenfahrt der Deutschen Kinderkrebsstiftung informieren und den Beteiligten Ihre Fragen stellen können, laden wir Sie herzlich ein zur Begrüßung der Regenbogenfahrerinnen und Regenbogenfahrer

am 17.8.2023 um 15:15 Uhr
in die Räuberburg auf dem Campus des Städtischen Klinikums Karlsruhe
Treffpunkt ist der Spielplatz vor der Räuberburg
Moltkestraße 90, 76133 Karlsruhe

Vor Ort stehen Ihnen als Interviewpartnerinnen und -partner zur Verfügung:

- Julia Sauter, Regenbogenfahrt-Teilnehmerin
- Dr. Alfred Leipold, Oberarzt der Franz-Lust-Klinik für Kinder- und Jugendmedizin
- Christiane Pantle, Stationsleitung S24
- Andreas Wolff, 1. Vorsitzender des Fördervereins für krebskranke Kinder Karlsruhe e.V.



Bitte geben Sie uns bis 16.8.2023 ein kurzes Feedback an oeffentlichkeitsarbeit@klinikum-karlsruhe.de, ob Sie den Termin wahrnehmen werden.